

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕРОИ И ПОДВИГИ

Русский солдат Фёдор Полетаев — национальный герой Италии (Публикация Л.А. Королёвой)
Russian soldier Fyodor Poletayev is a national hero of Italy (Publication of L.A. Korolyova)

2-я стр.
обл.

РУССКОЕ ВОЕННОЕ ЗАРУБЕЖЬЕ

A. КОРДОЧКИН — Русские моряки на острове Менорка: неизвестные страницы русской воинской славы
A. KORDOCHKIN — Russian seamen in the island of Menorka: unknown pages of Russian military glory

2-я стр.
цв. вкл.

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Личные телохранители русских императриц.
Personal bodyguards of Russian Empresses

4-я стр.
цв. вкл.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

В.С. ХОХЛОВ — Преемница петровской полевой почты. 300 лет фельдъегерско-почтовой связи Вооружённых сил России
V.S. KHOKHLOV — The successor of Peter's field post. The RF Armed Forces' postal and courier communications service is 300 years of age

3

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

К.Ю. КОЛЕСНИЧЕНКО — Развитие военной группировки в Приморье в 1931 — первой половине 1938 года
K.Yu. KOLESNICHENKO — Development of the military forces in Primorye Territory in 1931 — first half of 1938

8

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

Ю.Л. БОТЕВ — Обеспечение Красной армии горючим в летне-осенней кампании 1944 года
Yu.L. BOTEV — Maintenance of the Red Army with fuel during the summer-autumn campaign of 1944

17

А.М. БАРАНОВСКИЙ, В.Н. ПОНОМАРЕНКО, А.В. СМЕКАЛОВ, В.И. ЮРКО — «Фашистские изверги безжалостно расстреливали из пулемётов беззащитных людей». Гибель санитарно-транспортного судна «Армения»
A.M. BARANOVSKY, V.N. PONOMARENKO, A.V. SMEKALOV, V.I. YURKO — "Fascist monsters ruthlessly shot defenceless people from machine guns". Destruction of sanitary-transport vessel "Armenia"

23

ИЗ ИСТОРИИ ИНФОРМАЦИОННОГО ПРОТИВОБОРСТВА

С.Г. АЛЛЕНОВ, В.А. АЛЛЕНОВА — «Имперский министр доктор Геббельс желает, чтобы по всей Европе безотлагательно была запущена широкая пропагандистская акция...». Указания нацистского Министерства пропаганды по проведению кампании по поводу «советских методов злодействий и террора» (апрель 1944 г.)
S.G. ALLEN, V.A. ALLEN — "Imperial Minister Doctor Goebbels wishes that a wide propaganda action to be urgently started across all Europe...". Instructions of the nazi Ministry of propaganda on carrying out the campaign about "Soviet methods of evil deeds and terror" (April 1944)

27

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

А.С. КНЯЗЬКОВ — Подготовка к партизанским действиям в СССР в 1920—1930 гг.
A.S. KNYZKOV — Preparation for guerrilla actions in the USSR in 1920—1930

33

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

С.В. АВЕРЧЕНКО — 1914 год — от мира к войне
S.V. AVERCHENKO — 1914 — from peace to war

39

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Л.П. ВЕРШИНИНА — Спецкомитет при Совете министров СССР по реактивной технике
L.P. VERSHININA — The Special Committee at the USSR's Council of Ministers on jet propulsion rocketry

40

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

К.В. ЛАЗАРЕВ — «Неудержимый поток взысканий уничтожил их нравствено-воспитательное значение...». Воспитательные аспекты армейской подготовки в военной публицистике конца XIX — начала XX века
K.V. LAZAREV — "Uncontrollable stream of penalties has destroyed their moral-educational value..." Educational aspects of army training in military publicism of the late XIX — early XX centuries

46

ИСТОРИЯ ВОЙН

Я.В. ВИШНЯКОВ — «Сербская голгофа» глазами русских дипломата и генерала
Ya.V. VISHNYAKOV — "Serbian Calvary" through the eyes of Russian diplomat and general

52

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

А.А. БУДКО, Н.Ю. БРИНЮК — «Единственный врач в русской армии, поставленный совершенно самостоятельно...». Организатор, теоретик и практик военно-полевой хирургии Н.А. Вельяминов
A.A. BUDKO, N.Yu. BRINYUK — "The unique doctor in the Russian army assigned absolutely independently...". Organizer, theorist and expert of military field surgery N.A. Velyaminov

60

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

И.В. ЗИМИН — Камер-казаки императрицы Марии Фёдоровны
I.V. ZIMIN — Chamber Cossacks of Empress Maria Fyodorovna

66

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Р.Г. ГАГКУЕВ — Русское офицерство в эпоху революции и Гражданской войны
R.G. GAGKUEV — Russian officers during the epoch of revolution and civil war

69

Ю.В. ТОТ, Т.В. БУРКОВА, М.В. ХОДЯКОВ — Ленинград в борьбе за выживание в блокаде
Yu.V. TOT, T.V. BURKOVA, M.V. KHODYAKOV — Leningrad in struggle for survival during the blockade

71

А.В. ЛОСИК, А.Н. ЩЕРБА — А.И. Верховский — история жизни и деятельности в вихре войн и революционных потрясений
A.V. LOSIK, A.N. SHCHERBA — A.I. Verkhovsky — the history of his life and activities during the whirlwind of wars and revolutionary shocks

73

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Альтернатива погонам
A.V. PECHYEYKIN — The alternative to shoulder traps

75

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

Атрибуты различия на воинском оружии и форме одежды русской армии
Attributes of distinction on military weapons and uniform of the Russian army

3-я стр.
обл.

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

Военно-исторические события в серии книг «Ратное дело»
Military historical events in a series of books "Military art"

4-я стр.
обл.